

# *Le président du Salvador lance un appel à construire une nouvelle patrie pour tous*

---



San Salvador, 16 septembre (RHC-PL)- Le président Salvador Sánchez Cerén a invité le peuple salvadorien à construire un pays fondé sur des valeurs pour aboutir à la coexistence solidaire et civique. Il a appelé ses compatriotes à continuer à pratiquer le dialogue, le respect et le travail collectif.

Il a déclaré que le Salvador a commencé un processus de changements dans le but de garantir le respect des droits de l'homme , sous les principes d'égalité et de justice.

Lors de la célébration du 193è anniversaire de l'indépendance , Salvador Sanchez Ceren a souligné que tous les Salvadoriens sans distinction doivent figurer dans le concept de patrie pour lequel se prononce son gouvernement .



**Radio Habana Cuba**